

# MANNATECH: MULTIVITAMINAS CATALYST PREGUNTAS FRECUENTES

### 1. ¿Cuáles son los beneficios de las mejoradas Multivitaminas Catalyst?

Las mejoradas Multivitaminas Catalyst son una mezcla integral de nutrientes naturales e ingredientes respaldados por la ciencia. Esta nueva fórmula ha sido diseñada específicamente para combinar lo mejor de los productos Catalyst original y PhytoMatrix®, al mismo tiempo en que incorpora el ingrediente ashwaghanda, científicamente estudiado, para ofrecer respaldo adicional para el estado de ánimo y la energía. Cuando se toman como está indicado, las Multivitaminas Catalyst:

- Ofrecen apoyo antioxidante (vitaminas A, C, y E).\*
- Apoyan la salud endócrina.\*
- Respaldan el estado de ánimo, y la sensación de normalidad del cuerpo y la mente.\*
- Promueven un sistema inmunitario saludable.\*
- Apoyan la salud del hígado, riñones y del sistema nervioso.\*
- Respaldan una piel, cabello, ojos y articulaciones saludables.\*
- Ayudan a mantener huesos saludables.\*
- Respaldan la salud cardiovascular.\*
- Ayudan a mantener los niveles saludables de azúcar en la sangre.\*
- Pueden incrementar la energía y vitalidad.\*
- Ofrecen apoyo para la pérdida de grasa.\*‡
- Respaldan un amplio rango de las funciones más importantes del cuerpo.\*

### 2. ¿De qué forma las Multivitaminas Catalyst son superiores a PhytoMatrix?

Reformuladas para ser más efectivas que nunca, las Multivitaminas Catalyst ofrecen beneficios adicionales que el PhytoMatrix no ofrece. Esto incluye respaldo para la pérdida de grasa, apoyo para la respuesta de tu cuerpo al estrés, y apoyo para mantener niveles saludables de presión arterial y una función saludable del hígado.\* Las Multivitaminas Catalyst también contienen nutrientes como Inositor, Colina, CoQ0, y ácido alfa lipoico (ALA) que el PhytoMatrix no contiene.

#### 3. ¿Cómo se comparan las Multivitaminas Catalyst a la fórmula previa de Catalyst?

Estas nuevas Multivitaminas Catalyst ofrecen una poderosa fórmula de vitaminas, minerales y nutrientes que tu cuerpo necesita para funcionar en su mejor nivel. En comparación al previo producto Catalyst, las nuevas Multivitaminas Catalyst no solo contienen más vitamina C, el doble de vitamina D y 67 % más folato por porción, sino que también ofrecen 19 de estos elementos al 100 % o más de la dosis diaria recomendada (DV). Además, hemos agregado el extracto de ashwagandha Sensoril<sup>®</sup> para ofrecer apoyo para el estado de ánimo y la energía.\*

### 4. ¿Qué es la ashwagandha (SENSORIL®) y por qué ha sido agregada a las mejoradas Multivitaminas Catalyst?

Sensoril es una cadena patentada de ashwagandha respaldada por 11 estudios científicos y diseñada para mejorar los beneficios adaptógenos para la salud. Mannatech ha agregado ashwagandha a la fórmula de las Multivitaminas Catalyst para respaldar el equilibrio de cuerpo y mente. Una de las hierbas más poderosas en la medicina Ayurveda, la ashwagandha ha sido usada ampliamente desde los tiempos antiguos y se conoce como un adaptógeno (sustancias naturales que ayudan al cuerpo a adaptarse al estrés y a otorgar un efecto normalizador sobre los procesos corporales) con propiedades restaurativas. El uso de la ashwagandha puede ayudar a aliviar el estrés, la fatiga, la falta de energía y los problemas de concentración. Frecuentemente se le llama "ginseng de la India" debido a sus propiedades rejuvenecedoras.\*

#### 5. ¿Por qué a menudo hay una ligera variación en las tabletas Catalyst de un pedido al otro? En ocasiones el color es obscuro y en otras ocasiones el color es más claro.

Como sabes, Catalyst es lo mejor de la ciencia y la naturaleza. La razón de esta inconsistencia en el color de las tabletas es porque hay una importante variedad de material natural de plantas en Catalyst, y el material de plantas en ocasiones varía en su color. A menudo las cosechas de material orgánico vienen con colores ligeramente diferentes antes de que se produzcan las tabletas.

<sup>‡</sup>Cuando se toma junto con una dieta baja en calorías y se realiza ejercicio de forma regular.



# 6. ¿Por qué los ingredientes de las tabletas de las Multivitaminas Catalyst provienen de otras fuentes además de plantas?

La ciencia continúa avanzando, y sabemos que el contenido de minerales en muchos ingredientes basados en plantas es simplemente muy bajo. Tenemos que obtener los minerales de elementos adicionales. Considera que si estás tratando de alcanzar los mismos niveles de nutrición que se encuentran en las tabletas de Multivitaminas Catalyst, usando solo materiales de plantas, ¡esas multivitaminas costarían por lo menos \$150 dólares por frasco y tendrías que tomar 20 tabletas al día!

#### 7. ¿Exactamente qué es un mineral?

Al igual que las vitaminas, los minerales son elementos naturales que se consideran nutrientes esenciales. Ambos actúan juntos en el cuerpo humano realizando cientos de roles vitales para mantener las funciones necesarias para la salud. Los minerales son esenciales, pero debido a que nuestros cuerpos no los pueden producir, tenemos que ingerirlos para mantener los procesos normales y saludables.

#### 8. ¿Qué son los agentes minerales quelantes?

Hoy, la ciencia avanzada permite que los minerales que surgen naturalmente estén adheridos a los aminoácidos naturales. Este proceso vinculante, conocido como quelación combina los minerales con compuestos orgánicos que mejoran la estabilidad y la biodisponibilidad de nutrientes. La quelación permite la transportación eficiente de minerales a través de la pared intestinal para que puedan ser utilizados en todo el cuerpo.

#### 9. ¿Por qué son benéficos los agentes minerales quelantes?

Quelante viene de la palabra griega "pezuña, pinza de cangrejo", que se refiere a los compuestos orgánicos que están adheridos a compuestos inorgánicos para mejorar la asimilación de nutrientes por parte del cuerpo. En la forma natural inorgánica, muchos minerales se absorben naturalmente por el cuerpo. El cuerpo pasa por el proceso natural de quelación durante el proceso digestivo, pero puede ser ineficiente dependiendo de cada persona. Pero los minerales quelantes funcionan con un proceso digestivo para mejorar de mejor forma la asimilación y utilización por parte del cuerpo. Esto significa que más de los nutrientes que necesitas se absorben apropiadamente por tu cuerpo.

### 10. ¿Los minerales de Multivitaminas Catalyst provienen de plantas?

Catalyst fue formulado específicamente usando minerales quelantes (consulta arriba) debido a que el proceso de quelación permite que los minerales se absorban de forma más fácil por el cuerpo. Los minerales elementales en las Multivitaminas Catalyst ocurren naturalmente y tienen el beneficio de otorgar un nivel mucho más alto de nutrientes por porción a comparación de los minerales que se basan solo en plantas.

#### 11. ¿Por qué Mannatech usa los minerales quelados Albion® en sus multivitaminas Catalyst?

Albion es una innovadora compañía global en la nutrición de minerales aminoácidos quelados, y tiene más de 100 patentes en el campo de la nutrición mineral. Desde 1956, Albion ha estado estudiando la formas minerales nutricionales biodisponbles, para entender su función y probar su efectividad a través de estudios clínicos. Los minerales quelados de Albion son:

- Hipoalergénicos
- Aptos para vegetarianos
- Funcionales a nivel nutricional
- Con la mejor proporción molar de glicina:mineral
- Libres de encefalopatía espongiforme bovina (BSE)
- Farmacéuticamente puros
- Válidos químicamente (con huella de Espectrometría Infrarroja con Transformada de Fourier [FTIR])
- Investigados clínicamente
- Con identificación de forma molecular de los Servicios de Abstractos Químicos (CAS).



# 12. Las Multivitaminas Catalyst contienen 100 % de la dosis diaria recomendada de vitamina D, ¿por qué esto es importante?

La vitamina D tiene un rol fundamental en el crecimiento y desarrollo normal de los huesos y dientes al asistir en la absorción del calcio y fósforo. Puede ayudar a mejorar el estado de ánimo al mismo tiempo en que ayuda a tener un sistema inmunitario saludable.

# 13. Las Multivitaminas Catalyst contienen 100 % de la dosis diaria recomendada de yodo, ¿por qué esto es importante?

El yodo, que es un mineral esencial para la salud, respalda la función de los senos, del cerebro y reproductiva. También apoya a la claridad mental y a un metabolismo y función tiroidea saludables.\*

# 14. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de vitamina A, ¿por qué esto es importante?

Desde tu visión hasta tu sistema inmunitario, la vitamina A es vital para muchas funciones importantes del cuerpo. La vitamina A ayuda a respaldar la habilidad de los ojos para ver de noche y apoya el envejecimiento normal y saludable de los ojos, y también ayuda a respaldar la salud reproductiva, ósea e inmunitaria.\*

# 15. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de vitamina C, ¿por qué esto es importante?

La vitamina C ofrece un rengo completo de beneficios. Ayuda a respaldar los niveles de hierro al mejorar la absorción del hierro e impulsa al sistema inmunitario al ayudar a las células blancas a funcionar mejor. También respalda la salud cognitiva y promueve la presión arterial saludable y la salud de los ojos.\*

# 16. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de vitamina E, ¿por qué esto es importante?

La vitamina E ofrece poderosas propiedades antioxidantes para proteger a las células al mismo tiempo en que promueve la salud del corazón y la función de los vasos sanguíneos. Además, la vitamina E también apoya la salud del cerebro y la salud reproductiva.\*

# 17. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de tiamina, ¿por qué esto es importante?

La vitamina B1, también conocida como tiamina, es un importante nutriente en el cuerpo. Respalda los sistemas nervioso y digestivo, al mismo tiempo en que promueve la salud del cerebro, corazón y ojos.\*

# 18. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de riboflavina, ¿por qué esto es importante?

La riboflavina (vitamina B2) ayuda a tu cuerpo a crear glóbulos rojos y respalda otras funciones celulares que te dan energía. Adicionalmente, ayuda a tu cuerpo a descomponer los carbohidratos, proteínas y grasas para producir energía y permitir que el oxígeno sea usado por el cuerpo.\*

# 19. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de niacina, ¿por qué esto es importante?

Tener suficiente niacina, o vitamina B3, promueve la función saludable del cerebro, la claridad mental y la salud cardiovascular.\*

# 20. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de vitamina B6, ¿por qué esto es importante?

Un nivel saludable de vitamina B6 puede aliviar los síntomas del síndrome premenstrual, mejorar el estado de ánimo, ofrecer apoyo inmunitario y a la salud del cerebro y los ojos.\*



# 21. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de folato, ¿por qué esto es importante?

El folato es una forma de vitamina B9 que está naturalmente presente en muchos alimentos. El folato es necesario para la formación de glóbulos rojos y blancos en la médula ósea, para convertir carbohidratos en energía y para producir ADN y ARN.\*

# 22. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de vitamina B12, ¿por qué esto es importante?

La vitamina B12 ayuda a formar el material genético en las células, llamado ADN. También promueve la salud ósea, de los ojos y del cerebro.\*

### 23. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de biotina, ¿por qué esto es importante?

También conocida como vitamina H, la biotina es una de las vitaminas en el complejo B que ayuda a respaldar los niveles saludables de colesterol, función cognitiva y sistema nervioso. También se conoce por promover cabello y uñas saludables.\*

# 24. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de ácido pantoténico, ¿por qué esto es importante?

El ácido pantoténico (vitamina B5) ayuda con funciones en el cuerpo, como controlar y descomponer las grasas.\*

# 25. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de magnesio, ¿por qué esto es importante?

El magnesio está involucrado en varias reacciones bioquímicas en el cuerpo humano. El magnesio ayuda con más de 300 sistemas de enzimas que regulan las reacciones del cuerpo, como las funciones musculares y nerviosas.\*

# 26. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de zinc, ¿por qué esto es importante?

Él zinc es un nutriente clave que juega roles vitales en el cuerpo. El zinc ayuda al cuerpo a crear ADN y proteína que se encuentra en células en todo el cuerpo.\*

# 27. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de selenio, ¿por qué esto es importante?

El selenio es un mineral importante necesario para el cuerpo que impulsa el sistema inmunitario y la salud del corazón.\*

# 28. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de cobre, ¿por qué esto es importante?

El cobre es un microelemento necesario para la sobrevivencia. No solo apoya el desarrollo y el mantenimiento de los huesos, tejido conectivo y órganos, como el cerebro y el corazón, pero también ayuda a regular el ritmo cardiaco y la presión arterial.\*

# 29. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de molibdeno, ¿por qué esto es importante?

El molibdeno es un mineral esencial para la función de muchas enzimas que ayudan a descomponer sulfitos perjudiciales y apoya la eliminación de las toxinas del cuerpo. Ayuda en la creación de energía, producción de células y en la función del sistema inmunitario.\*

# 30. Las Multivitaminas Catalyst contienen más del 100 % de la dosis diaria recomendada de cromo, ¿por qué esto es importante?

El cromo es un microelemento esencial que ayuda a promover los niveles saludables de glucosa e insulina. También apoya la salud del corazón, los niveles saludables de peso y la creación muscular cuando se hace ejercicio.\*

#### 31. ¿Pueden los niños tomar las Multivitaminas Catalyst?

Catalyst está diseñado solo para el uso en adultos; a menos de que se indique lo contrario por el proveedor de servicios de salud de la persona.



# 32. Además de la lista de beneficios de salud, ¿qué hace que las Multivitaminas Catalyst sean superiores a otras multivitaminas?

Las Multivitaminas Catalyst son naturalmente libres de gluten, libres de lactosa y de colores artificiales, no contiene conservadores agregados, comestible según la ley judía, y son 100 % aptas para vegetarianos y veganos.\*

### 33. ¿Tienen las tabletas de las Multivitaminas Catalyst tienen un recubrimiento que las hace que sean más fáciles para tragar?

Sí, las Multivitaminas Catalyst tienen un recubrimiento que hace que sea más fácil de tragar que se deriva de fuentes vegetales y no tiene colorantes ni saborizantes artificiales.

### 34. ¿Es seguro tomar el Multivitaminas Catalyst para si estoy embarazada?

A menudo se recomienda no tomar suplementos que puedan contener ciertos ingredientes herbales durante el embarazo. Te sugerimos que consultes con tu médico antes de tomar cualquier suplemento de Mannatech si estás embarazada, tratando de quedar embarazada, o lactando.

\*Estas declaraciones no han sido evaluadas por la Administración de Medicamentos y Alimentos de Estados Unidos. Estos productos no tienen la intención de curar, tratar o prevenir ninguna enfermedad.

©2021 Mannatech, Incorporated. Todos los derechos reservados. Catalyst, PhytoMatrix, Mannatech y Stylized M Design son marcas registradas de Mannatech, Incorporated. 21807.0121

SENSORIL, extracto de ashwaganda, está protegido bajo la patente estadounidense No. 7,318,938 y es una marca registrada de Natreon, Inc.



